

No. Reg Release 011/RLS/III/2023**Mobil Dinas Gubernur Jakarta Raib?**

Pekan ini beberapa orang melalui akun sosial media meributkan adanya anggaran pembelian mobil dinas gubernur Jakarta berjenis Jeep. Pemerintah Provinsi (Pemprov) Jakarta menganggarkan Rp2,3 miliar untuk pengadaan kendaraan dinas Penjabat (Pj) Gubernur merek Jeep, dimana dituliskan bahwa Pemprov anggarkan Rp2,3 miliar untuk Mobil merek Jeep Pj Gubernur Jakarta. Padahal sebelumnya banyak media sudahewartakan bahwa Pemprov Jakarta sudah menganggarkan pembelian mobil dinas jenis mobil listrik untuk Pemprov termasuk salah satunya untuk mobil dinas Pj gubernur Jakarta, Heru Budi Hartono. Kepala Badan Pengelolaan Aset Daerah (BPAD) Reza Pahlevi membantah pengadaan mobil Jeep untuk mobil dinas Heru Budi. Reza mengatakan bahwa Pemprov telah menganggarkan pembelian 23 unit mobil dinas listrik salah satunya adalah mobil milik Pj Gubernur DKI Jakarta Heru Budi Hartono. Mobil listrik dianggarkan dalam paket belanja modal kendaraan bermotor penumpang Ionic 5 EV dengan total pagu Rp 20,3 miliar atau Rp20.337.244.794.

Hal ini terasa aneh dengan alasan pertama, sewaktu Anies Baswedan menjadi gubernur, menggunakan dua mobil mewah sebagai kendaraan dinas untuk bepergian. Mobil dinas yang dibawa dan digunakan oleh Anies Baswedan sewaktu menjadi gubernur Jakarta adalah merek Toyota Land Cruiser dan Lexus LX570 dengan Nopol: B 1 DKI. Ketika Anies Baswedan pensiun, habis masa jabatannya, mobil dinas merek Toyota Land Cruiser dan Lexus LX570 itu pun raib, lenyap entah kemana hingga sekarang. Sungguh sangat memalukan penghilangan kedua mobil mewah milik aset Pemprov Jakarta.

Alhasil sudah lima bulan Heru Budi Hartono menjadi PJ Gubernur Jakarta, bekerja dengan menggunakan mobil Kijang Inova. Mobil ini adalah kendaraan dinas bawaannya sebagai Kepala Sekretariat Presiden (Kasetpres). Tidak etis jika kita membiarkan Heru Budi Hartono sampai sekarang bekerja sebagai gubernur Jakarta menggunakan mobil dinas sebagai Kasetpres mobil dinas. Padahal gubernur Jakarta sebelumnya, Anies Baswedan dipinjami menggunakan 2 mobil mewah. Tetapi ketika Anies Baswedan pensiun dan kedua mobil mewah itu tidak diserahkan kepada gubernur Jakarta yang sekarang, Heru Budi Hartono. Akibatnya Heru Budi Hartono sudah lima bulan ini bekerja sebagai gubernur Jakarta hanya menggunakan mobil Toyota Inova, kendaraan dinas Kasetpres. Alasan keanehan yang kedua yaitu entah kemana kedua mobil mahal Toyota Land Crusier serta Lexus LX 570 raib, hilang tanpa bekas. Hal ini sangat memalukan, apa ada yang mencurinya?

Jakarta, 4 Maret 2023
Azas Tigor Nainggolan, S.H., M.Si., M.H.
Ketua FAKTA Indonesia
CP: 0813-8182-2567 - Azas Tigor Nainggolan